

¿Buscas formación?

- Actualidad
- Club a+
- Centros de Formación
Alta Gratuita
- Anuncios / Clases
- Recomendados

[Inicio](#) / [Actualidad](#)

Actualidad: Noticias

Se acerca a Granada la IX edición de la Feria Internacional del Empleo Universitario

Del 26 al 28 de marzo, los estudiantes tendrán la oportunidad de conocer de cerca a empresas de la talla de Telefónica o DELL Casablanca. Una celebración que pretende dejar de lado la crisis y mantenerse en los mismos buenos niveles de las ediciones anteriores.



Ana Isabel Martínez
Redacción Aprendemas
12/03/2009

[Imprimir](#)
 [Enviar](#)
 [Opinar](#)

Add to Google
 MI YAHOO!

Los universitarios andaluces están a punto de volver a disfrutar de una nueva cita con la Feria Internacional del Empleo Universitario, que se celebrará del 26 al 28 de marzo en la Feria de Muestras de Armilla, Granada. Por suerte, en esta IX edición, los estudiantes podrán conocer a las principales empresas nacionales e internacionales que vienen dispuestas a incorporarlos en sus plantillas y realizar, como en ocasiones anteriores, unos mil contratos.

Empresas como Arinso o Abbott buscan a licenciados en ingeniería y ciencias, respectivamente, que quieran formar parte de su equipo. Concretamente Abbott, especializada en el cuidado de la salud, se dedica al descubrimiento, desarrollo, producción y venta de productos farmacéuticos y médicos, está compuesta por más de 72.000 personas y sus productos tienen presencia en más de 130 países.

Por otro lado destaca el bufete J. Garrigues, que acudirá a la Feria en busca de recién licenciados en Derecho, LADE y Económicas, así como DELL Casablanca, una de las empresas líderes en la Industria Informática, cuya plantilla está formada por más de 90.000 empleados en todo el mundo y con 1.700 en Marruecos. Su oferta se dirige a titulados con y sin experiencia, especialmente a los 6.000 marroquíes que estudian en la Universidad de Granada, para cubrir los puestos de Técnicos, Comerciales y de Gestión.

Pero si hay una empresa que este año destaque es Telefónica I+D, la primera empresa europea que participa en proyectos europeos de investigación en I+D y primer centro privado I+D en España.

A pesar de la más que sonada crisis económica, la IX Feria Internacional de Empleo Universitario se ha marcado como objetivo conseguir los mismos logros que en ediciones anteriores. Así, facilitarán e incrementarán, igualmente, las posibilidades de los universitarios de encontrar empleo.

* * * *

Más información:

[Feria Internacional del Empleo Universitario](#)

Contenidos relacionados en Aprendemas.com:

[La Feria de Empleo de la Universidad de Cádiz se pasa al mundo virtual](#)

[Todo a punto para la IV Feria de Empleo de FP de la Comunidad de Madrid](#)

[¿Dónde buscar trabajo ante una situación de desempleo?](#)

[Ferias de Formación 2009... y adiós a las dudas](#)

[¿Cuáles son los profesionales más buscados y cotizados de 2009?](#)

[Más Noticias de Formación, Educación y Empleo publicadas en a+](#)

[¿Quieres Opinar tú? | \[Volver al histórico de Noticias\]](#)

Add to Google
 MI YAHOO!

Escribe tu opinión.

Se acerca a Granada la IX edición de la Feria Internacional del

Zona Usuarios

Alta gratuita. Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formación.

email



IMF Formación

[Imprimir](#)
[Enviar a amigo](#)
 Recibe nuestra gaceta con cursos, noticias, ofertas.
 Email

Reportajes

[RSS](#) [Titulares RSS.](#)



Volver a la Universidad con más de 25 años

[Ver Reportaje](#)

Hitos y reivindicaciones en el Día Internacional de la Mujer Trabajadora

[Ver Reportaje](#)

Ferias de Formación 2009... y adiós a las dudas

[Ver Reportaje](#)

Fundesem Business School

[Ver Reportaje](#)

[Ver más Reportajes](#)

Breves

[RSS](#) [Titulares RSS.](#)

Finaliza el plazo para solicitar Erasmus en Burgos

El lunes 16 finaliza el plazo para que los alumnos de la Universidad de Burgos hagan entrega de la s...

Cantabria acoge un seminario práctico sobre Linux

La Universidad de Cantabria acoge mañana la "Libre Linux Party 2.0", un seminario práctico dirigido ...

La UCLM enseña a emprender a sus alumnos

La universidad castellano-manchega pone en marcha el próximo 17 de marzo, en la Escuela de Ingeniero...

Un carné para los voluntarios andaluces

Clara Aguilera, consejera de Gobernación de Andalucía, presentó este miércoles el carné del voluntar...

Madrid acoge por primera vez Bioinformalud 2009

Informática Biomédica, tecnologías Grid y Nanoinformática se darán cita en Madrid el próximo lunes e...